

Fecha: 05-08-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Invitan a dejar de lado posturas políticas y construir el ARICA2029

Pág. : 5

Cm2: 196,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

## Invitan a dejar de lado posturas políticas y construir el ARICA2029

Una invitación a dejar de lado posturas políticas y trabajar en conjunto por el ARICA2029, fue uno de los grandes puntos de encuentro entre los representantes de diversos sectores de la sociedad civil que asistieron a la reunión convocada por la Cámara Chilena de la Construcción Arica (CChC).

A la actividad asistieron encargados y directivos de diversas entidades, como la CUT, UTA, UNAP, U. Santo Tomás, Unión Comunal Morro de Arica, AricaDoc, Asociación Indígena Cha-

chawarmi, Fundación Impulso, entre otros; además de representantes de la Cámara regional.

En la ocasión, los presentes expresaron sus puntos de vista con un afán muy constructivo y esperanzados en que se tomen las decisiones a largo plazo y desacopladas de los ciclos políticos, quienes además contaron su visión y experiencias, donde los procesos de cambios de autoridades han afectado a la región.

"Como CChC vemos

que desde la sociedad civil existe gran interés de las iniciativas que estamos promoviendo para nuestra región en vista del Arica 2029, pero para esto es necesario tener una mirada a largo plazo dejando de lado las mezquindades políticas, entendiendo que son obras que van en beneficio de toda nuestra región", dijo el presidente regional del gremio Ricardo Peña.

En tanto, la presidente de la Unión Comunal Morro de Arica, María Isabel Salazar, concordó con la

postura, junto con pensar que se deben hacer los gestos necesarios para avanzar como región.

"Estamos de acuerdo con lo que se comentó en la reunión, nosotros creemos que tenemos que avanzar, por la comunidad y la ciudad. Siempre hay discusiones, muchos pelean por partidos políticos, pero creemos que ahora hay que mirar hacia el futuro", expresó Salazar.

Al término de la reunión, los asistentes se reunieron agradeciendo y va-



LA CChC CONVOCÓ A ESTE ENCUENTRO.

lorando estas instancias, junto con expresar que están disponibles para continuar participando en pró-

ximos encuentros, todo con miras a apoyar y construir una ARICA2029. ☺